

EIBAR / Un busto de Juan San Martín será instalado en la biblioteca que lleva su nombre

C .E./EIBAR

El Ayuntamiento de Eibar instalará un busto en homenaje al intelectual recientemente fallecido Juan San Martín en la biblioteca municipal, espacio cultural que ya lleva en la actualidad el nombre de este eibarrés ilustre. El autor del busto, el eibarrés afincado en Galicia José Luis Carreira, indicó a Efe que el trabajo es un pequeño esfuerzo más para reivindicar la figura de un gran hombre y un gran humanista que, sobre todo hoy, representa unos valores imprescindibles.

Lo más complicado de este trabajo es lograr el traslado al granito de la mirada serena y ponderada de Juan San Martín con todo su potencial de tolerancia y humanismo, afirmó el artista, que añadió que llevar el equilibrio de su mirada a algo tan tosco y frío es difícil.

La obra escultórica, que se encuentra prácticamente terminada y que el consistorio eibarrés colocará próximamente en las instalaciones de la biblioteca municipal de la casa de Cultura Portalea, es un busto que, según su autor, no está a la altura de lo que la figura de San Martín representa y merece.

José Luis Carreira, que reconocía que será muy especial que una obra suya pueda ser contemplada en Eibar, tiene varias obras públicas instaladas en la provincia de Orense, entre las que destaca una figura en granito ubicada en la entrada del Puente del Milenio de la capital orensana.

Juan San Martín, fallecido en Hondarribia el 30 de mayo de 2005, dejó su huella en campos tan diversos como la literatura, la historia, el euskera y la tradición vasca, fue el primer Ararteko o Defensor del Pueblo vasco, y es recordado como persona entregada a la cultura y al encuentro entre distintas sensibilidades